

静岡 静岡東 2013年(平成25年)8月23日(金)

源兵衛川で生き物探しをする石巻市の子供たち



被災地・石巻の子供たち28人

東日本大震災の被災地・宮城県石巻市の子供たち28人が22日、三島市中心部を流れる源兵衛川で水中の生き物探しを楽しんだ。被災地支援や源兵衛川の自然復元を手がけるNPO法人「グラウンドワーク三島」の活動で、子供たちは2泊3日の予程で県内に滞在。23日は富士山宝永火口周辺を歩く。子供たちはサンダルに履き替え、水温16度という冷たい川の中へジャブジャブ。インターンシップ中の都留文科大(山梨県)の学生15人と一緒に川底の石を動かしたり、藻の下

水中の生き物探し楽しむ

水中の生き物探しをして楽しむ

東日本大震災の被災地・宮城県石巻市の子供たち28人が22日、三島市中心部を流れる源兵衛川で水中の生き物探しを楽しんだ。被災地支援や源兵衛川の自然復元を手がけるNPO法人「グラウンドワーク三島」の活動で、子供たちは2泊3日の予程で県内に滞在。23日は富士山宝永火口周辺を歩く。子供たちはサンダルに履き替え、水温16度という冷たい川の中へジャブジャブ。インターンシップ中の都留文科大(山梨県)の学生15人と一緒に川底の石を動かしたり、藻の下

魚やザリガニ、ヤゴを捕まえた。石巻市内の仮設住宅で暮らす小学4年の阿部大暉君(9)は沢ガニ4匹を捕まえた。「カニは石の下にいた。はさみで挟まれないように捕まえるのがコツ。楽しかった」と満悦だった。

グラウンドワーク三島は、被災地の子供を対象に、「心を元気にするショートツアー」を2011年度に12回、12年7月に1回開いており、今回は約1年ぶりの開催で14回。前回までの参加者は計619人に上る。

【石川宏】